

miércoles 1 de julio de 2020

La Laguna lanza por vía telemática 25 cursos formativos para facilitar el acceso al mercado laboral

La Concejalía de Desarrollo Local abre el plazo de inscripción hasta este domingo, priorizando la matrícula de personas desempleadas pero permitiendo también la participación de ciudadanía ocupada



Alberto Cañete

La Concejalía de Desarrollo Local del Ayuntamiento de La Laguna ha lanzado un nuevo paquete de cursos para el mes de julio con el objetivo de ayudar a las personas desempleadas del municipio a acceder al mercado laboral. Al igual que en la ocasión anterior, la agenda está compuesta por un total de 25 actividades gratuitas que se impartirán por vía telemática sin límite de plazas pero para las que se requiere inscripción. El plazo para formalizar la matrícula ya está abierto y concluirá este domingo.

El edil responsable del área, Alberto Cañete, subraya la “importancia de esta oferta formativa para mejorar la empleabilidad de la ciudadanía, sobre todo en un contexto de crisis como el actual en el que es necesario buscar fórmulas de apoyo para generar nuevas oportunidades laborales. Este catálogo ha sido desarrollado teniendo en cuenta las necesidades de las empresas, de manera que los vecinos y vecinas tendrán mayores posibilidades de cubrir esos puestos gracias a los conocimientos adquiridos a través de este programa”, destaca el edil.

Los 25 cursos tratan sobre diversas temáticas, relacionadas por ejemplo con el turismo, el comercio, la sostenibilidad y la atención social. Algunas de las formaciones que se ofrecen versan sobre el desarrollo turístico sostenible, inglés para la hostelería, gestión y comercialización en inglés de servicios turísticos, intervención psicoeducativa en dificultades de aprendizaje, procedimiento de inspección de los tributos, etcétera. Las personas interesadas en inscribirse pueden hacerlo mediante el enlace <https://bit.ly/formacionaytolalaguna> y obtener mayor información a través del perfil de Facebook de Desarrollo Local (@desarrollo.lalaguna).

El edil señala que, aunque las actividades están dirigidas prioritariamente para los laguneros y laguneras en situación de desempleo, también pueden participar todas aquellas personas que estén ocupadas y que estén interesadas en mejorar sus habilidades, al llevarse a cabo de forma online y no existir límite de plazas.

“Desde el inicio del estado de alarma, se decidió la impartición de esta manera, permitiendo la inscripción en un máximo de tres cursos por persona, pero esta agenda del mes de julio será la última que cumpla con esas indicaciones ante la entrada en la nueva normalidad”, apunta el concejal. De esta forma, el siguiente paquete formativo tendrá lugar en septiembre, pero ya con un máximo de participantes preestablecido y combinando cursos online y presenciales, siempre y cuando las condiciones sanitarias así lo permitan.

“Durante estos meses en los que se han implementado las agendas, siempre se han superado las 600 solicitudes de matrícula, duplicando en unos meses todas las atenciones formativas de años anteriores. Con la incorporación de la actividad presencial, se prevé que en lo que queda de año se puedan atender a otras 3.000 personas en situación de desempleo”, concluye el edil.